
 
令和５年 12月定例会アンケート集計結果

 

Ｑ５　今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

・●●議員の介護保険に関する「償還払い」と「受領委任払い」の当局とのやりとり

は、●●議員の深掘りもあって聞いていてよかった。当局の答弁もそれなりに評価

できた。 

 


